

## Red de Municipios por la Agroecología \_ Consejo de Organizaciones Sociales (COS)

Reuniones del 13/06/23 y 04/07/23 \_ de 10:00 a 11:00 h

### Asistentes

**Olga Conde** | Aragón hacia la Soberanía Alimentaria | Zaragoza \_ 13/06/23 y 04/07/23

**Paola Hernández** | Mensa Cívica | Zaragoza \_ 13/06/23 y 04/07/23

**Verónica García** | Fundación Entretantos | Valladolid \_ 13/06/23 y 04/07/23

**Isa Álvarez** | ASDECOBA | Salamanca \_ 13/06/23

**Alba Remolar** | Fundació Novessendes | Castelló \_ 13/06/23

**Daniel Castillo** | SEAE | València \_ 04/07/23

**Jaime Gastalver** | La Plasita Proyectos | Sevilla \_ 13/06/23

**Lydia Rinaudo** | Madrid Agroecológico | Madrid \_ 13/06/23

**María de Celis** | Fundación EDES | Tapia de Casariego (Asturias) \_ 13/06/23 y 04/07/23

**Raquel Díaz Ruiz** | Fundació Espigoladors | El Prat de Llobregat \_ 13/06/23

**Rosa Binimelis** | Arran de Terra | Barcelona \_ 04/07/23

**Juan Laborda** | CERAI | Zaragoza \_ 13/06/23 y 04/07/23

**Javier García** | Secretaría Técnica RMAe | Valladolid \_ 13/06/23 y 04/07/23

El acta de la anterior reunión, celebrada el 3 de mayo de 2023, está disponible en la página del COS [en el sitio web de la Red de Municipios por la Agroecología] y se puede consultar o descargar en este enlace:

[https://www.municipiosagroeco.red/wp-content/uploads/2023/05/20230503\\_ReunionCOS\\_RCxAe\\_Acta.pdf](https://www.municipiosagroeco.red/wp-content/uploads/2023/05/20230503_ReunionCOS_RCxAe_Acta.pdf)

Esta acta recoge de forma conjunta las conclusiones y acuerdos de las reuniones del COS celebradas en junio y julio de 2023 debido la confluencia y continuidad de los temas tratados, que en realidad se abordaron a lo largo de las dos sesiones.

### Orden del día

**1] Premios 'Ciudades y pueblos que alimentan'**

**2] Propuesta de sesión de trabajo específica sobre cuidados en el Encuentro Anual de la RMAe**

**3] Propuesta de webinar para otoño 2023**

**4] Convocatoria próxima reunión**

## Acta

### 1] Premios 'Ciudades y pueblos que alimentan'

Se analiza en ambas reuniones la marcha de las candidaturas a los premios 'Ciudades y pueblos que alimentan', revisando que haya suficientes iniciativas postuladas, ya que al ser un año electoral se ve complicado en términos de que los ayuntamientos presenten candidaturas a unos premios como estos.

En la reunión del 6 de junio se veía algo escasa la concurrencia y se decidió ampliar el plazo hasta el 30 de junio, haciendo un esfuerzo por parte del COS para conseguir nuevas candidaturas.

En julio ya se había avanzado y contamos con un total de 10 iniciativas que se postulan como candidatas a los premios, entre las que deberá decidir el Jurado. Son propuestas llevadas a cabo en los siguientes municipios: Rivas-Vaciamadrid, Córdoba, Madrid, Orduña, El Prat de Llobregat, València, Aínsa-Sobrarbe, Castelló, Zaragoza y San Cristóbal de La Laguna.

Se revisan en la reunión de julio las propuestas existentes con el objeto de ver posibles incompatibilidades de las personas del Jurado con alguna de las iniciativas, por estar implicados de alguna forma en ellas.

Finalmente se decide que sean integrantes del Jurado Verónica García, Rosa Binimelis y, si acepta la invitación, Koís. En caso negativo, le sustituirá Daniel Castillo. La Secretaría Técnica pondrá en marcha los procedimientos necesarios para que entre septiembre y octubre el jurado pueda deliberar y decidir sobre los premios.

### 2] Propuesta de sesión de trabajo específica sobre cuidados en el Encuentro Anual de la RMAe

Se retoma una propuesta realizada por el GT4 en el sentido de celebrar una sesión presencial de trabajo coincidiendo con el Encuentro Anual de la Red orientada a abordar los puntos débiles respecto a los cuidados en los que solemos caer en nuestras entidades y trabajar en posibles herramientas que, tanto a nivel individual de cada entidad como de forma colectiva entre entidades, nos ayuden a solucionar dichos aspectos.

La idea es intentar organizar este taller con ayuda de dinamización de alguna entidad especializada, junto con un espacio-tiempo en el que compartir nuestras experiencias y sentirnos de forma más distendida.

Desde la Secretaría Técnica se puede intentar cubrir esta demanda, que requiere recursos para prolongar la estancia y alojamiento en Aínsa una noche más, pero se ve necesario que un número suficiente de integrantes del COS estuviesen dispuestos a acudir.

Se decide incluir esta cuestión en el formulario de inscripción para ver la disponibilidad e interés de la gente y seguir avanzando desde el GT en el diseño de esta posible sesión, para ir dando forma a lo que podría ser este espacio.

### 3] Propuesta de webinar para otoño 2023

Se sondea a las personas asistentes si alguno de los grupos de trabajo estaría preparado o con la voluntad de organizar un webinar para el otoño. Como no es así, se retoma una de las

prioridades apuntadas en el Plan de Trabajo para 2023, la de organizar un webinario específico - con carácter periódico- para dar a conocer mejor el trabajo que realizan las entidades del COS.

Se ve como una buena idea por parte de todxs y se decide poner en marcha el proceso, consultando a la ST qué fechas estarían disponibles y, después, ver cómo organizar esta sesión.

La idea sería organizar un webinario anual, en que 4-5 entidades presentaran en cada ocasión su trabajo en relación con las políticas alimentarias locales, tratando de convertirlo en una cita atractiva para técnicos/as de los Ayuntamientos y otras potenciales participantes.

En septiembre se seguirá trabajando sobre esta idea y se solicitará a 4 ó 5 entidades del COS como voluntarias para arrancar este proceso y presentar su trabajo en este webinario.

#### **4) Convocatoria próxima reunión**

Se acuerda celebrar la siguiente reunión del COS el próximo **martes 12 de septiembre de 2023** a las 10 h.

